So bin ich erreichbar

Programm

Fraktion vor Ort



Kiezbüro Linda Vierecke, MdA

Raumerstr. 22 10437 Berlin

Telefon: (030) 54 89 29 85 E-Mail: mail@4ecke.berlin



- www.facebook.com/4ecke
- x www.twitter.com/4ecke
- www.instagram.com/linda4ecke
- mww.4ecke.berlin

Öffnungszeiten

Für Fragen und Anregungen ist mein Büro für Euch da:

Mo | Mi 14:00-18:00 Uhr; Di 14:00-17:00 Uhr

Einfach Termin telefonisch oder per E-Mail vereinbaren.





SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Dienstag, 7. November 2023

Gesprächsabend: "Familie Hildebrandt und der Mauerfall."
Zusammen mit dem Ehemann von Regine Hildebrandt, ihrer
Tochter Elske sowie dem Enkel Franz möchte ich auf den
Mauerfall, die Nachwendezeit sowie unser Land heute blicken. Wie sind die Perspektiven dieser drei unterschiedlichen
Generationen auf die Vergangenheit sowie die aktuelle
Situation? Das möchte ich mit den drei Hildebrandts und
Euch diskutieren.

O Kiezbüro Linda Vierecke, Raumerstraße 22, 10437 Berlin

Mittwoch, 8. November 2023

17:00-18:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde

Du hast konkrete Anliegen? Ideen für den Kiez oder Berlin? Komme gern vorbei und lass uns darüber reden.

Vor der Gethsemane-Kirche, Stargarder Straße/ Ecke Greifenhagener Straße, 10437 Berlin

Donnerstag, 9. November 2023

19:00 – 20:30 Uhr (öffentlich)

Gedenkveranstaltung an der Bösebrücke

Wie jedes Jahr wird an der Bösebrücke eine Veranstaltung stattfinden, die an den Fall der Berliner Mauer in der Nacht des 9. November 1989 erinnert. Gemeinsam mit gesellschaftlichen Initiativen, Zeitzeug*innen und Bürger*innen werde auch ich vor Ort sein. Hierzu lade ich Euch recht herzlich ein, mit uns diesen bedeutenden Moment zu feiern!

 Bornholmer Straße/ Ecke Platz des 9. November 1989, 10439 Berlin



Einladung

Triff Linda Vierecke

Deine Abgeordnete für den Arnimplatz, den Helmholtzkiez, den Mauerpark und das Gleimviertel

7., 8. und 9. November 2023

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Pankow

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

am 9. November jährt sich zum 34. Mal der Fall der Berliner Mauer: Der Grenze, die Berlin, Deutschland und letztlich die ganze Welt über viele Jahrzehnte trennte. Es waren die Menschen in Ostdeutschland, die sich für mehr Freiheit und Selbstbestimmung eingesetzt haben und



letztlich das System der Deutschen Demokratischen Republik zum Einsturz brachten.

Prenzlauer Berg und der Mauerfall

Vor allem bei uns im Prenzlauer Berg finden sich viele Orte, die für die "Friedliche Revolution" entscheidend waren. Da ist zum einen die Gethsemanekirche, die einen Treffpunkt für Oppositionelle und die DDR-Friedensbewegung bildete und bis heute ein Hort für Zivilcourage und bürgerschaftliches Engagement ist. Mit der Bösebrücke, die Prenzlauer Berg und Wedding miteinander verbindet, befindet sich auch der ehemalige Grenzübergang, der als erster in der Nacht des 9. November aufgrund des Drucks der DDR-Bürger*innen öffnete. Von hier aus startete der Fall der Berliner Mauer.

Auch für mich persönlich war dieser Tag prägend. Da ich 1982 in Brandenburg an der Havel geboren wurde, wären für mich einige der heutigen Freiheiten nur schwer denkbar gewesen. Als Journalistin konnte ich viele Menschen auf der Welt inter-



viewen und ihre Geschichten erzählen. All dies wäre ohne den Mauerfall undenkbar gewesen. Auf der anderen Seite hat sich mit der Wende das Leben für meine Familie und mich stark gewandelt, Jobs brachen weg und viele Sicherheiten. So wie uns ging es vielen Familien aus der ehemaligen DDR. Dass auch deren Geschichten erzählt werden, ist mir ein besonderes Anliegen. Daher engagiere ich mich bei der Initiative "Wir sind der Osten". Diese Initiative verfolgt das Ziel, Klischees aufzuräumen und den Osten Deutschlands mit seinen vielfältigen Geschichten und Biografien abzubilden.

Gesprächsabend: "Familie Hildebrandt und der Mauerfall."

Regine Hildebrandt (1941-2001) war Sozialministerin in Brandenburg und eine der beliebtesten Politikerinnen im Osten und ist vielen Menschen bis heute in Erinnerung als Politikerin mit Herz und Schnauze. Sie und ihr Mann Jörg Hildebrandt (*1939) sind in der Bernauer Straße aufgewachsen, haben die Teilung des Landes an der eigenen Häuserwand miterlebt und den Mauerfall begeistert gefeiert. Tochter Elske Hildebrandt (*1974) ist in die Fußstapfen ihrer Mutter getreten, sitzt heute im Brandenburger Landtag und kämpft gegen die Spaltung der Gesellschaft sowie gleiche Bildungschancen für alle Kinder. Enkel Franz Hildebrandt-Harangozó (*1991) lebt ganz selbstverständlich im wiedervereinten Berlin und ist heute Podcast-Host. Wie blicken diese drei unterschiedlichen Generationen auf den Mauerfall und unser Land heute? Das möchte ich mit den drei Hildebrandts und Euch diskutieren.

Eure Linda Vierecke, Sprecherin für Umwelt und Klimaschutz der SPD-Fraktion





Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender